



COLEGIO DEL ALBA
Micaela Godoy 275. El Agrado Peñuelas
Fono 512 – 605210 Cel: 9 - 89292750
COQUIMBO

COMUNICADO N°17 AL HOGAR

MAT.: Receso escolar de invierno.

Estimados(as) Apoderados(as), junto con saludarles y esperando que se encuentren bien junto a sus familias, informamos lo siguiente:

1. De acuerdo al calendario anual de nuestro establecimiento y aprobado por el Ministerio de Educación, el receso escolar de invierno 2023 o vacaciones de invierno entra en vigencia desde el lunes 3 hasta el viernes 14 de julio de 2023, reintegrándose los estudiantes a clases el día lunes 17 de julio de 2023.

2. Este viernes 30 de junio se desarrollarán las clases en forma normal desde las 8:00 horas hasta las 11:15 horas. Las convivencias de cada curso se realizarán en el último bloque de la mañana (11:30 a 13:00 horas), a excepción del Kinder que será de las 11:30 a 12:30 horas. Aquellos cursos que por calendario les correspondían evaluaciones en el último bloque, éstas se realizarán en los bloques anteriores de clases (1° o 2° bloques).

3. Respecto a la convivencia, como medida sanitaria de prevención debido al aumento de enfermedades por la propagación de virus, es muy importante que los alimentos sean organizados en forma individual, tomando los resguardos necesarios.

4. Solicitamos recordar a sus hijos(as) que en estos últimos días de clases de la presente semana puedan retirar de sus salas sus pertenencias, dado que el viernes 7 de julio se realizará una fumigación en el Colegio.

5. Durante las dos semanas de receso, Secretaría y Finanzas continuará atendiendo a los apoderados y público en general, de lunes a viernes en horario continuado desde las 9:00 horas hasta las 15:00 horas.

Finalmente, esperamos que este receso escolar sea un apoyo a todos los estudiantes, apoderados y funcionarios del Colegio para recuperar fuerzas, generar espacios familiares de autocuidado y bajar los niveles de estrés que beneficien nuestra salud mental.

Saludan atentamente a Ustedes,

**EQUIPO DIRECTIVO
COLEGIO DEL ALBA**

Coquimbo, 28 de junio de 2023